

HELLA

Licht für das Stadtbild

[08.09.2015] Auf der Technologiemesse ineltec 2015 vom 8. bis 11. September in Basel präsentiert das Unternehmen HELLA LED-Lösungen für die kommunale und industrielle Anwendung.

HELLA stellt heute auf der Technologiemesse für Gebäude und Infrastruktur ineltec 2015 in Basel (8. bis 11. September 2015) ganzheitliche LED-Lichtlösungen für den Straßenbeleuchtungs- und Industriebereich vor. Im Fokus der Messepräsentation stehen das LED-Lichtbandsystem IL2 PLUS zur Industriebeleuchtung sowie das Modul Eco Circle für die Straßenbeleuchtung. Laut Anbieter verfügt das Lichtbandsystem über eine lange Lebensdauer sowie geringe Energie-, Wartungs- und Reparaturkosten. Durch seinen modularen Aufbau lasse sich das System flexibel und schnell an verschiedenste Einsatzgebiete und Anforderungen anpassen und im Fall einer Reparatur problemlos austauschen. Mit dem LED-Modul Eco Circle will HELLA eine energieeffiziente Produktinnovation im Bereich der dekorativen Straßenbeleuchtung vorstellen. Das mit 14 Leuchtdioden ausgestattete Modul liege mit einer Leistungsaufnahme von 25 Watt deutlich unter der von konventionellen Straßenleuchten.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Beleuchtung